

# Tourneville et les Amis de Noel

## L.LHOIR (19/02/2011)

Ce matin là, Madame Bouledeneige la maman d'Estelle et de son petit frère Lois, monte doucement l'escalier...

En arrivant devant la chambre, avec son doigt elle frappe à la porte :

Toc, Toc, Toc

Pas de bruit...

Alors elle reffrappe doucement avec son doigt.

Toc, Toc, Toc

De toute évidence Estelle et Lois dorment encore.

Alors elle ouvre la porte et dit avec sa voix douce de maman :

"Bonjour mes chéris, il faut se lever"

Mais bon, ce matin Estelle a bien du mal, et elle se met la tête sous son oreiller :

"Mais heuuuu... Non, maman.... C'est les vacances"

"Allez mes chéris levez-vous il y a une surprise pour vous dehors"

"Une surprise ?" Dit Estelle qui tout d'un coup avait comme par hasard envie de se lever.

"WAhoooowahhhhhwahhhh moi aussi j'aime bien les surprises" dit Lois à son tour en baillant.

"Allez venez prendre votre petit déjeuner vous allez voir"

Et là, hop, Estelle et Lois descendent l'escalier en suivant leur maman.

“Waiiiiiiiiiiiii de la neige !!!!!!!!!!”

“Youpiiiii de la neige”

“Trop contente maman, super de la neige, on va pouvoir bien s’amuser !”

“Et oui mes chéris, de la neige, partout dans Tourneville, de la neige pour Noël, il n’y a rien de plus beau et de plus magique que ça »

“Mais, c’est demain Noël maman pas aujourd’hui voyons” Dit Estelle en commençant à boire son bol de chocolat chaud.

“Vi le papa Noël il va venir nous apporter des cadeaux” dit Lois en mangeant sa tartine.

“Allez, mangez bien votre petit déjeuner, et après vous vous habillerez chaudement pour aller jouer dans la neige tous les deux”.

“On pourra prendre la luge maman ?”

“Oui Estelle bien entendu”

“Wai et tu me tireras quand je serai assis sur la luge, hein Estelle ?”

“Hehe oui Lois ça sera rigolo, et on pourra aller jouer au Grand Parc faire un bonhomme de neige, hein maman ?”

“J’ai déjà pensé à tout ma chérie, regarde ce que j’ai préparé pour votre bonhomme de neige”

La maman d’Estelle et Lois ouvre le sac vert et jaune qui était posé à côté de la porte.

“Alors qu’est-ce-que nous avons là, voyons-voir :

- Un chapeau noir avec une jolie plume dorée dessus.
- Une grande écharpe verte pour ne pas qu’il ai froid.
- des gants verts avec des petits sapins jaunes dessinés dessus.
- des boutons bleus pour ses yeux.
- des jolies petites pierres orange pour lui faire les boutons de sa veste.

Et il manque quelque chose... Non les enfants ?”

Et là, Lois et Estelle répondent tous les deux en même temps :

“LA CAROTTE !!!!”

“Et oui, la carotte pour lui faire son nez” Et la maman sort alors une jolie carotte de son sac.

“Et bien voilà je crois qu’on a tout”

“Wai super ! On va faire un bonhomme de neige au parc !”

“Allez les enfants, finissez bien votre petit déjeuner et après on ira dans votre chambre pour vous habiller”

La maman avait à peine fini sa phrase que...

“Ca y est Maman !”

“On est prêt !”

“Allez hop, tous dans la chambre !”

“Le premier arrivé a gagné“ Dit Estelle à Lois.

Et tous les deux font la course pour arriver en premier dans la chambre.

Et ils arrivent en même temps (comme d’habitude d’ailleurs).

“Vous avez encore tous les deux gagnés “ Dit la maman.

“Alors, on va commencer par toi Lois, tu vas mettre: tes grosses chaussettes bleues, ta combinaison bleue et rouge, celle qui a des camions de pompier dessinés dessus, ton pull jaune dessous, et tu ira chercher ton écharpe jaune et ta cagoule jaune”

“D’accord maman” dit Lois qui commence à s’habiller tout seul, et oui, il a quatre ans quand même, il peut s’habiller tout seul.

“A toi Estelle, alors tu va mettre tes collants en laine couleur chocolat, ceux avec les lapins dessinés dessus tu vois ? Ton gros pull orange, ton gros pantalon de ski marron avec les gros points rose dessus, ta veste de ski qui va avec le pantalon et tu ira prendre ton écharpe marron et ton bonnet rose, celui avec le pompon, d'accord Estelle ?”

“Pas de problème maman” Lui répondit-elle.

“C'est bien vous êtes prêts, allez on va descendre et je vais vous donner le sac pour le bonhomme de neige et la luge”

“Waiiii”

Le papa d'Estelle et Lois avait déjà préparé la luge dehors juste devant la porte.

“C'est beau la neige” Dit Lois.

“Tu as vus, c'est rigolo, il y en a même sur les ballons” lui répondit Estelle en montrant le ballon en forme de crayon plein de neige qui flotte au dessus de l'école de Madame Kissaitou la maitresse.

“Oui c'est beau”

“Allez assis toi dans la luge, je vais te tirer”

Lois s'installe alors sur la luge.

“Tiens, prend le sac sur tes jambes pendant que je te tire”

Estelle lui pose alors sur les jambes le sac vert et jaune qui va servir à faire le bonhomme de neige.

“Allez les enfants soyez sages”

“D'accord maman”

Estelle avance alors dans la neige, en tirant la luge.

“C'est super la neige, moi j'adore” dit Lois.

“Si ça se trouve il y aura Louise et Romane là-bas”

“Oui et on pourra jouer avec elle, se serait extra”

Tous les deux avancent doucement et se dirigent vers le Grand Parc.

En arrivant devant le parc, ils aperçoivent Louise et Romane en train de finir un bonhomme de neige.

“Elles sont là !!!! Super !!!!”

Estelle se met alors à courir en direction de Louise en tirant la luge, et elle court si vite qu’en arrivant la luge se renverse et Lois fini la tête dans la neige.

“Hahaha hahahaha “

Tout le monde rigole, sauf Lois bien sûr.

“C’est pas rigolo d’abord”

“hahahaha si si “

“Vous êtes en train de faire un bonhomme de neige Louise ? Nous aussi on va en faire un, on peut le faire à côté de vous ?”

“C’est pas un bonhomme de neige, tu vois pas que c’est une Madame Bonhomme de Neige ?” Lui dit Louise.

“Regardes, je lui ai mis un beau chapeau rose, des fleurs sur la tête, une veste rouge, et une jupe rouge. Elle a même des gants rouge”

“Et des boutons dans les yeux” Dit romane.

“Wahhh elle est belle ta Madame Bonhomme de Neige”.

“Yes super belle même, et je l’ai presque fini d’abord”

“Ben nous on va faire notre bonhomme de neige à côté, allez Lois on y va”.

Estelle et son petit frère font alors leur bonhomme de neige juste à côté de celui de Louise.

“Ils sont beaux les deux l’un à côté de l’autre”

“Wai, super beaux”

“On fait une bataille de boule de neige ?”

Estelle fini à peine de poser la question qu’elle a déjà reçu une boule de neige sur le nez que Romane lui a lancée.

Et c’est au tour de Lois qui en lance une à Louise, et tous ensuite se lancent des boules de neige.

Et ils jouent, et ils jouent dans la neige, en se cachant derrière Monsieur et Madame Bonhomme de Neige, ou à la luge...

C’est vraiment une super journée.

Une journée spéciale...

“Il est tard Louise, il faut qu’on rentre. On se voit demain matin ici pour jouer dans la neige ok ?”

“D’accord Estelle, pas de problème”

Le soir, les enfants racontent leurs super journée à leurs papas et leurs mamans, et ne pensent qu’à une chose, à retourner jouer dans la neige le lendemain.

Et justement le lendemain matin, en arrivant au Grand Parc... Estelle et Lois trouvent Romane et Louise à l’entrée.

“Allez on y va” Dit Louise.

“Ho, mais..... où ils sont ?”

“Ils ne sont plus là”

Monsieur et Madame Bonhomme de Neige avaient disparus.

“Ils sont peut-être partis” Dit Romane.

“Mais non tu es bête, ils ne peuvent pas marcher” dit Lois

“Ben si, regarde y’a des marques par terre”

Et Romane avait raison, il y avait d’étranges marques par terre, comme des pas dans la neige, des gros pas...

“Allez on va voir, si ça se trouve on va les retrouver” Dit Estelle.

Et tous les quatre décident de suivre les pas dans le parc.

Les marques les conduisent derrière le grand arbre au milieu du parc...

“Ho, mais, c’est quoi ?” Dit Lois

“C’est un igloo ça !” Dit Louise.

“Un niglou ?”

“Oui un igloo, une maison en neige” Dit Estelle.

“Mais qu’est-ce qu’elle fait là cette maison en neige ?”

“Faut aller voir Louise, tu viens ?”

“D’accord, j’arrive” lui répondit-elle.

Les deux grandes filles arrivent à l’entrée de l’igloo.

“Bonjour, y’a quelqu’un ?” dit Louise.

“Oui” répondit une douce voix.

“Nous sortons n’ayez pas peur”

Et là, devinez quoi les enfants !!!!!

Devinez qui sort de l'igloo ?

Monsieur Bonhomme de Neige, qui sort en premier

“Bonjour, bonjour les enfants “ Leur dit-il.

Juste derrière lui c'est Madame Bonhomme de Neige qui sort

“Bonjour !”

Alors là, Estelle, Lois, Louise et Romane n'en croyaient pas leurs yeux : leurs bonhommes de neige étaient vivants, et en plus ils s'étaient fabriqués une jolie maison en neige.

C'était juste in-cro-yable !

“Heu, bonjour Monsieur et Madame Bonhomme de Neige” Leur dit Estelle.

Louise, Lois, et Romane disent aussi bonjour en baissant la tête.

“Bonjour les enfants, vous allez bien ? Vous savez quoi, nous avons quelqu'un à vous présenter”

“Quelqu'un ?”

“Hehehe oui” Dit la gentille Madame Bonhomme de Neige.

“C'est bon Névé, tu peux sortir” Dit la maman.

“Névé ?”

Et, que voyons-nous sortir de l'igloo, un petit enfant, tout en neige, grand comme Louise.

“Nous vous présentons Névé, notre petit garçon” Dit Le Monsieur Bonhomme de Neige.

“Il à l'air gentil” Dit Lois.

“Bonjour, je m'appelle Névé, vous voulez bien jouer avec moi ?”

“Ho oui, super, d’accord, on commence par jouer à cache-cache, et puis après on verra, d’accord Louise ? D’accord Romane et Lois ?”

Estelle était toute contente.

“Ho oui, super”

Et les quatre enfants jouent alors toute la journée avec leur nouveau copain Névé, le copain tout en neige.

Et ils rigolent, ils rigolent.... Mais arrive à un moment où il faut bien rentrer à la maison.

“Névé, il faut qu’on rentre, surtout que ce soir c’est Noël, le papa Noël va venir nous amener nos cadeaux”

“Oui je comprend, on se voit demain d’accord ?”

“Oui, et on te montrera nos cadeaux” Dit Romane.

“Super gentil ça, à demain les amis” dit Névé en faisant un signe avec sa main toute en neige.

“A demain Névé”

Et tous rentrent chez eux pour la soirée de Noël....

Estelle et Lois s’empressent de tout raconter à leurs papa et maman en arrivant, pendant qu’ils se déshabillent avant de prendre le bain.

“Je te jure maman, tout en neige”

“Et il s’appelle même Névé” Dit Estelle.

“Oui c’est bien ma chérie, tu sais ce soir c’est la nuit de Noël, il faut bien manger, et bien dormir, et quand vous vous réveillerez demain matin, le papa Noël sera passé pendant la nuit”

“Et on aura des cadeaux” Dit Lois

“Seulement si vous avez été sages” dit la maman.

La soirée passe, tout le monde mange bien, et Estelle et Lois très fatigués après une journée à jouer dans la neige avec Névé, s'endorment tout de suite...

...Le lendemain matin...

“Allez debout Lois, vite, on va voir si le papa Noël est passé !!”

Et comme par hasard aujourd'hui Lois se lève tout de suite !!!

Tous les deux se précipitent dans l'escalier, puis vont dans le salon. Et découvrent leurs cadeaux au pied du sapin à côté de la cheminée.

“Oui les enfants, le père Noël est passé cette nuit, et comme vous avez été sage, il vous a apporté des cadeaux”

Estelle commence à déballer ses cadeaux :

“Wai... Un vélo à deux roues.... Un télescope... Une trousse de maquillage... Un tableau pour écrire les mots”

Lois aussi déballe ses cadeaux :

“Hooo super, un bateau qui flotte ! Des toupies qui chantent.... Des voitures de courses... Trop bien !”

“Tu sais quoi Lois, on va vite rejoindre Louise et Romane au parc, pour jouer avec Névé, et on lui racontera tous nos cadeaux qu'on a eu, et peut-être même qu'il en a eu aussi lui des cadeaux ! Hein Lois”

“Oui, c'est sûr, il est gentil Névé, le papa Noël a pas pu l'oublier”

Estelle et Lois rejoignent donc Louise et Romane au Parc.

Elles sont déjà là devant l'entrée.

“Ils sont partis” Dit Romane

“Partis ?”

“Oui, partis” Dit Louise à Estelle.

“Tu es allé voir l’igloo ?” lui dit-elle

“Je suis pas rentré dedans, mais j’ai vu qu’il n’y avait plus personne”

“Faut qu’on aille voir dedans” Dit Estelle.

Et tous les quatre entrent alors dans l’igloo derrière le grand arbre.

“He, regarde Estelle, il y a un mot”

Un mot était effectivement accroché au mur de l’igloo.

Estelle s’en approche et comme à le lire :

“Mes amis, grâce à vous je n’ai jamais connu un aussi merveilleux Noël. Cette nuit, le papa Noël est venu nous voir. Et il nous proposé de nous emmener avec lui, sur son traîneau dans son pays, loin très loin en Laponie. La bas, il y a de la neige tout le temps, c’est le paradis des bonhommes de neige comme moi...”

“Ils sont partis avec le papa Noël ?”Dit Romane

“Chuuuut Romane, c’est pas fini” Dit Louise à sa petite soeur.

“...Je ne m’étais jamais autant amusé avant de vous rencontrer, vous êtes mes Amis de Noël... Et l’année prochaine, je reviendrais vous voir avec le papa Noël pour jouer encore avec vous....”

“Wai il va revenir !! “ dit Lois

“Chuttteuhhh c’est pas encore fini” Dit Estelle

“Pour vous remercier d’avoir été si gentil avec moi, je vous ais fais un cadeau. Vous trouverez au fond de l’igloo, quatre petites sculptures en bois, de vous quatre autour de moi en train de se tenir la main... C’est mon cadeau... Pour vous... Mes amis de Noël”

Et là Estelle, Louise, Romane et Lois, prirent chacun leurs petite sculpture en bois....

“C’est le plus beau cadeau que j’ai jamais eu...” Dit Louise

“Wai même mieux qu’un vélo a deux roues”

“Un vrai cadeau qui vient du coeur”

Les enfants rentrèrent alors chez eux, chacun avec leur jolie sculpture, le coeur chaud, les yeux pleins de souvenirs, et après ce jour Noel ne sera plus jamais comme avant.